
 

 

 

あけましておめでとうございます 

本年もよろしくお願いいたします 

第２８回同人総会は１７名が出席して活発に討議 

 2023年総括と 2024年活動方針、決算・予算を承認しました 
“今年も安全登山を第一に楽しく充実した一年にしましょう！！” 

２０２３年１２月９日（土）、市民ホールで１７名が出席して（他に委任状提出者は３名）第２８回

定期総会を開催しました。議長に高橋仁さんと石川さん、書記に花森さんを選出した後、総会議事を  

討議し、２０２３年度経過と総括、決算および２０２４年度方針は事務局案どおり承認されました。 

翌日の総会記念ハイキングは山梨県の高川山へ。９名の参加で小春日和のもと、落ち葉ハイクと 

山頂からの富士山の展望を楽しみました。 

 

総会での主な確認事項および意見は次の通りです。議案と別紙の議事録も参照してください。 

 

・一般公開山行については継続していく。一般の人に山の楽しみを知ってもらうのも山岳会の使命。 

・学習→実践山行を意識していく。 

・スノーシューについて、スノーシュー山行を計画し、レンタルで体験してみた上で購入を検討。 

・薬品について、11月例会学習を参考に加除を検討。また、装備薬品の学習も改めて行いたい。 

・フローティングロープについて、経年劣化していないか。更新も検討すべき。 

・年間山行計画について 

 夏のアルプス…８/３～４ 燕岳 or蝶ヶ岳・常念岳 

 秋合宿…………９/28～29 赤城山大沼の赤城公園キャンプ場 or湯ノ丸キャンプ場ベース 

 これ以外のものについては、１月事務局会議・学習で検討する。 

・海外登山については。ヒマラヤ、ニュージーランド、韓国を候補地として検討する。 

・今年は写真展開催年となるので、作品の準備を。 

 

＜会計処理について＞ 

 ①労山基金の預り金の管理方法（現在、会の通帳に保管しているが、帳簿上分かりづらい） 

②遭難対策積立金、事故対応積立金の端数処理（現金で保管しなければならず、大変） 

③繰越金の遭難対策積立金への積立ルール（繰越金少額の場合、積立てる必要があるか） 

以上について、検討提案あり。規約改正が必要なものもあり、事務局・例会で検討し、次回総会で

改正提案出来るように進めていく。 

＜例会日程について＞ 

 議案の例会日程案には無しとなっていますが、２月例会を２/３(土)15:30より行います。 

＜退会者について＞ 

黒澤孝さんより、今期をもって退会の申し出がありました。長い間大変お世話になりました。あり
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がとうございました。 

相澤会長、橋本副会長、木村事務局長の三役と山口会計監事は留任、新会計監事に赤坂さん

を選出、事務局、各種委員会体制も決まる 

三役、山口会計監事については留任となりました。黒澤さんの退会に伴い、赤坂さんを新会

計監事に選出しました。会務分担・各種委員会についても一部を除き取りまとめが出来まし

た。 

事務局、委員会体制は次のようになりましたので、よろしくお願いいたします。 

事務局担当… 

【会計】須藤【労山基金】花森、  【装備】大嶋、栗原、駒崎 

【ﾃﾞｰﾀ管理】豊島【ＨＰ】石川、  【ﾒｰﾘﾝｸﾞﾘｽﾄ管理】石川【会場予約】相澤 

【新入会員】高橋仁、駒崎、谷口 

【同人通信】通信編集：木村、山行報告編集：三島 

印刷・発送：滝澤、高橋仁、  、 

登山技術委員会…未定 

県連関係…【理事】橋本【評議員】相澤【北部ブロック担当】石川【女性委員会】駒崎 

※次の３点については１月の事務局会議・例会で検討の上、決定します。 

①労山基金、ＨＰの副担当を置くかどうか。 

②登山技術委員会体制をどうするか（浅見さんより登山技術委員長退任の申し出）。 

③通信印刷・発送担当が２名となってしまったため、あと１、２名協力をお願いしたい。 

各種委員会体制 ※総会欠席者には 1月例会で希望を聞きます 

・山 行 企 画…高橋仁、駒崎 

・学 習 企 画…豊島、木村   ・海 外 登 山…大嶋、橋本、赤坂 

・写真展開催…白根、栗原、相澤、花森 

・山 旅 編 集…新井勇、滝澤、石川 

・環 境 考…高橋武、山口、須藤 

「私たちの山旅」（第３１集）を発刊しました 

２０２３年の活動報告を掲載した「私たちの山旅」第３１集を発刊しました。今号は、台湾・玉山、

ケダルナートドームと海外登山報告も２編収録され、読み応えのあるものとなっています。編集委員

をはじめ、ご協力くださった皆さま、大変ご苦労様でした。 

総会時に２冊配布しましたが、それ以上を希望する方には１冊３００円でお渡しします。 

山岳事故対策基金(遭対基金)の更新、新年度会費の納入をお願いします 

山岳事故対策基金の期限月は２月末となっています。基金の更新を希望される方で手続きが済んで  

いない方は、２月例会までに手続きをお願いします。また、新年度の会費についても、納入をお願い

します。（会費は前納です。） 

例会学習前に事務局会議を行います 

 年間山行計画、学習計画等の検討のため、14 時より事務局会議を行いますので、事務局員は

出席をお願いします。 



 

当面の会山行計画 

１ 浅間山外輪山、黒斑山スノーハイク［計画者：高橋仁］ 

日 程：１/17(水) 車坂峠～表コース～トーミの頭～黒斑山～トーミの頭～中コース～車坂峠 

参加者：L高橋仁、大嶋、須藤、相澤、赤坂、豊島 

２ 鹿俣山夜後沢山スキー＆ビーコン訓練[計画者：木村] 

  日 程：１/20(土) たんばらｽｷｰ場～鹿俣山～夜後沢滑降～ビーコン訓練～たんばらｽｷｰ場 

    参加者：L木村 大嶋、橋本、石川、駒崎 

３ 奥日光、小田代原の雪原ハイク＆庵滝（いおりだき）の氷瀑［計画者：高橋仁） 

日 程：１/27(土) 赤沼茶屋～小田代原～庵滝～小田代原～赤沼茶屋 

４ 雲取林道歩きで氷柱を見る[計画者：橋本] 

  日 程：１/29(月)  雲取林道を数キロ歩き、氷柱や、厳寒の山や谷を見る 

  参加者：L橋本 栗原、新井勇、大嶋、高橋武、山口、須藤、相澤、赤坂、豊島 

５ 長瀞アルプス＆宝登山蠟梅[計画者：木村] 

  日 程：２/４(日) 野上駅～萬福寺～野上峠～宝登山～長瀞駅 

６ 尾瀬西山イシゴネ沢山スキー[計画者：木村]  ※県連シーハイル(山スキーグループ)合同山行 

  日 程：２/10(土) 戸倉～西山北方 1778ｍピーク～北面滑降～往路を戻る 

  参加者：L木村 橋本、石川、駒崎、花森 

次回例会のお知らせ 

１月 13日（土） 午後３時３０分～ 市民ホール 

学習：「一人ひと企画」 (講師：高橋仁さん)  

 ※あらかじめ山行計画の概要を持ち寄って、日程の調整を中心に行います。 

 提案用紙(通信先月号に同封)に記入して例会に持参してください。 

メール環境のある方は、事前に高橋仁さんあてに概要の送信をお願いします。 

当面の日程、お知らせ等 

・事務局会議 １/13(土) 14:00～ 市民ホール 

・２月例会  ２/３(土) 15:30～ 市民ホール 学習：未定 

［県連関係］ 

・代表者意見交換会       １/21(日) 9:00～  高鼻コミュニティーセンター 相澤 

・遭難防止・安全教育担当者会議 １/21(日)14:00～  高鼻コミュニティーセンター 木村 

・スキー交流会         ２/11(日)～12(祝) 尾瀬岩鞍スキー場 大嶋、橋本、赤坂、木村 


